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DELIBERAZIONE  N

J Seduta:  ordinaria

COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

**

o/^0

X  Seduta: pubblica di prosecuzione

OGGETTO: ADDrovazione verbale relativo alla seduta del  06/04/2018

L'amo  duemiladiciotto    il  giomo     q                  del  mese  di
nella   sala   Consiliare   della   Sede   Circoscrizionale   sita   in   via
Circoscri cdoeTvffiffa

alle  ore
co   La   Colla  n.   48   si   è  riunito,   in

in Pale-O'
pubblica,   il   Consiglio

delle    vigenti    norme    di    legge    statutarie    e    regolamentari,    dal    Presidente    con    avviso

della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,   il  Consiglio  Circoscrizionale  risulta
composto di seguenti Consiglieri:

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonio X,
I Consiglieri

2 Adelfio Giovanni X
3 Bruschetta Saverio ¥
4 Gulemi Andrea X
5 Ilardi Alfredo X
6 Prester Antonino X
7 Quartararo Giuseppe X
8 Rappa Giovanna X

9 Tarantino Salvatore ¥
10 Terranova Francesco X

TOTALE No # 2-



IL CONSIGLI0 DELLA 111 CIRCOSCRIZI0NE

Visto l'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del  06/04/2018

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall'art.1  della L.R. 48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

J'

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con 1'ausilio dei Consiglieri

scrutatori

Presenti                no   €

Votanti                 no     ¥

Voti favorevo|i  n°   *

Astenuti            no /

Voti contrari no/

il risultato è il

DELIBERA

seguente

11 verbale del  06/04/2018 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .



•=='

COMUNE DI  PALERMO
AREA SERVIZI AI CITTADINI

•  SETTORE  SERVIZI AI   CITTADINl  .
TERZA CIRCOSCRIZIONE

Verbale del 06/04/2018

L'amo 2018, il giomo sei del mese di Aprile alle ore 8,30 in Palemo, nella sala

delle adunanze Constliari della sede circoscrizionale,  sita in via Francesco La Colla

n.°  48/52,   si  è  riunito   il   Consiglio   Circoscrizionale  della   Terza  Circoscrizione,

convocato a noma delle vigenti norme statutarie e regolamentari, dal Presidente, con

awiso prot. n.° 571917 del 27/03/2018, per procedere alla trattazione degli argomenti

all'O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Antonino Santangelo.

Partecipa, in qualità di Segretario, la Dott.ssa Maria Concetta Calderone. .

Redige il verbale il Coll.re  Prof.le Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,30  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano,  pertanto, presenti  i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio,  Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,

Prester, Santangelo. Risultano presenti  6 Consiglieri.

Verificata  la  presenza  del  quorum   strutturale  per  la  validità  della  seduta,   il

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri

Adelfio,   Bruschetta   e     Rappa.   La   nomina   dei   suddetti   scrutatori   è   approvata

all'unanimità dei presenti.

11   Presidente passa alla trattazione del 1 punto all'O.d.G.,  ovvero  "Co7%%mz.ccrzz.o7iz.

c7e/ PresJ.c7e7!/e ",  indi dà lettura di alcune comunicazioni:



•    Invito   che   il   Consiglio   rivolge   al   Garante   per   i   Diritti   dell'Infanzia   e

dell'Adolescenza.

•    Mail  proveniente  dalla Azienda AMG,  prot.  n.°  595843  del  05/04/2018,  con

cui si comunica la programmazione da realizzare nelle otto circoscrizioni.

Alle  ore  8,40  entrano  i  Consiglieri  Quartararo,  Rappa  e  TeiTanova.  Risultano
J,

EI

presenti  9 Consiglieri

•    Mail  proveniente  dall'Azienda  AMG,  prot.  n.°  597018,  avente  per  oggetto

"jzz.co//occrzz.o#e  pc}/o   yz.c}  4z.ro#e  j8",   con  cui  si  comunica  che,  il  palo  in

questione, è  stato dismesso per ragioni  di  sicurezza e  denunciato  all'Autorità

Giudiziaria,  in  seguito  a  danneggiamento  da  parte  di  ignoti.  Per  la  relativa

ricollocazione occorre l' autorizzazione dell 'Amministrazione Comunale.

•   Nota   pervenuta   da   parte   di   un   cittadino,   Signor   Francesco   Femadez,

amministratore del condominio di Via Caduti dell'8 luglio  1960, civico n.°  11,

che  denuncia lo  stato  di degrado  dei  marciapiedi,  il mancato ritiro  dei rifiuti

ingombranti e la mancanza dell'illuminazione, tutti disservizi  segnalati   tante

volte alla RAP.

Si prosegue  con  la  lettua  di  alcune  richieste  inviate  al  Presidente,  da parte  dei

Consiglieri, per il successivo inoltro alle aziende competenti:

•    ``Rjchiesta  sostituzione  n.°  2  tabelle  toponimo  di  Via  Mico  Geraci,  poichè

i;cJ73c7c7/z.zzcJre ", a fima  del Presidente e del Consigliere Tarantino;

•    "Rlchiesta pulizia muro  sito  in  Via del  Segugio,  di fronte  al  civico n.°  26,  a

cc7#sc7 c7z. scrz.Zfe oj7j:e7%z.ve ",  a firma del Presidente e del Consigliere Tarantino;
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•    "Richiesta  copertura  buca  in  Via  Villagrazia,  di fronte  al  civico  n.°  50", a

fima del  Consigliere Adelfio;

•    "Richiesta urgente rif;acimento  strisce pedonali i:n Via Villagrazia, nei pressi

dell'ingresso  e  dell'uscita  del  Centro  Guadagna",  a fi:irrra  del  Corrsigtiiere

Quartararo;
J,

•    "Rjchiesta intervento urgente copertura buca i,n G. Campisi tra i civici 24/8 e

24/C /ce#f7.o ccz#eggz.cy/cr/ ", a fima del Consigliere Quartararo.

Nell'ambito delle comunicazioni chiede ed ottiene la parola il Consigliere Gulemi,

che    informa    il    Consiglio    che    sono    pervenute    diverse    segnalazioni,    sia   in

circoscrizione  che  ai  singoli  Consiglieri,  relativamente  alla  scarsa  gestione  della

raccolta dei rifiuti  nelle zone di  Borgo Uliva,  Falsomiele  e Bonagia;  il  degrado   si

registra, ancor di più, davanti all'ingresso delle scuole Mattarella e Pirandello, dove si

trovano  cumuli d'immondizia. Sarebbe opportuno raccordarsi con la RAP, per stilare

una programmazione e un piano di diserbo, anche se questo tipo di servizio, è stato

ceduto  alla Re.Se.T.  Propone, pertanto,  di  invitare  sia i responsabili  della RAP che

della  Re.Se.T. e, considerato che è tempo di potatura, suggerisce di  invitare  anche il

Responsabile  di Ville e Giardini.

Prende  la  parola  il  Presidente,  che  condivide  quanto  dichiarato  dal  Consigliere

Gulemi,  ma  ricorda  che  il  Consiglio  aveva  già  predisposto  una  programmazione:

bisogna capire se oggi è ancora  valida.

S'inserisce  nel  dibattito  il  Consigliere   Gulemi,   che  propone   di  redigere  una

mappatura  di tutte  le  aree  verdi  abbandonate,  che  dovrebbero  essere  assegnate  alla
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Re.Se.T.  ma,  di  fatto,  sono  abbandonate,  per  darle    in  concessione  ai  cittadini  che

awebbero l' opportunità di realizzare gli orti ubani.

11   Presidente   invita  i   Consiglieri   a  predisporre   una   scaletta   degli   interventi

riguardo il servizio di potatura e diserbo.

11  Presidente  accoglie  la    richiesta  del  collega  Gulemi  e  dispone  che  gli  uffici

amministrativi predispongano gli inviti di cui si è parlato e per l'Assessore Mattina,

per discutere della creazione dei comitati educativi.

Interviene   il   Consigliere   llardi,   che   chiede   notizie   riguardo   la   proposta   di

"Rìqualificazione dell'area abbandonata di Vi,a Gramsci" .

Prende  la parola  il  Consigliere  Terranova,  che  dichiara  che  nella  conferenza  di

servizio,  era  stato  affermato  che  in  quest'area  è  presente  1'amianto  per  cui,  non

potendo  intervenire,  si  era  proposto  di  invitare  l'Assessore  Arcuri,  che  però  ha

disertato 1'incontro.

S'inserisce    nel  dibattito  la  Consigliera Rappa,  che  propone,  in  occasione  della

venuta  in  Circoscrizione  della  Quarta  Commissione,  di  chiedere  il  trasferimento

dell'ufficio  staff Organi lstituzionali presso la sede  di Via del  Segugio,  considerato

che vi sono stanze non utilizzate.

11  Presidente  ritiene  necessario  prima    effettuare  un  sopralluogo,  per  verificare

l'idoneità dei locali.

Alle  ore  9,45  esce  il Presidente,  ed il  Consigliere Prester.  Risultano  presenti 7

Consiglieri.



11 Segretario
\

erone
-,,,,.é,-
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Presiede la seduta il Vice Presidente Andrea Gulemi.

Partecipa, in qualità di Segretario, la Dott.ssa Maria Concetta Calderone.

Redige il verbale il Coll.re  Prof.1e Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

Si  passa  alla  trattazione  del  11  punto  all'O.D.G.,  ovvero   "4pf7rovc}zz.o7%.  ve7'òc7/z.

cze//e   secz%Je   prececJe77/z.",    dando   lettua   del   verbale   relativo    alla    seduta   del

05/04//2018, che il  Consiglio approva, all'unanimità dei presenti, alle ore 9,50.

Si passa al 111 punto dell'O.d.G,  ovvero  "4ffz. Jspe/fz.vz. e/#7?zz.o73z. p7.opos`z.Zz.ve ",  con

la  trattazione  della  mozione  avente  per  oggetto   "Jsfzt2tzz.072e /er7%cy/c7 4A44r z.#   yz.c7

0refo, pressz.  yz.c7 À4cJes/rj c7e/ Z,c7voro ",  a firma dei Consiglieri  Quartararo  e Rappa,

iscritta al punto quattro della griglia degli atti ispettivi.

I11ustra  la  mozione  il  Consigliere  il  Consigliere  Quartararo,  che  specifica  che  la

mozione nasce da una esigenza pressante dei cittadini residenti, che   lamentano che

un lungo tratto di strada risulta sprowisto di fermata AMAT, costringendo i cittadini

a fare diversi chilometri a piedi; basti pensare, durante le giomate piovose, quanto per

gli  anziani  diventi  difficile  spostarsi.  Non  si  capisce  come  mai  la fermata  sia  stata

soppressa;  se  si volesse,  si potrebbe risolvere,  basti pensare  alla riattivazione   della

fermata di Via Valenza e Villagrazia, incrocio con Altofonte. Auspica  che la fermata

possa essere riattivata nel più breve tempo possibile, al fine di eliminare il disagio.
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Interviene   il Consigliere llardi, che condivide il   pensiero del collega dichiarando

di ritenere fattibile l'intervento richiesto, in quanto la strada risulta molto transitata e

popolata e,.tra una femata e 1'altra,  esiste una  notevole distanza.

11 Presidente pone in votazione la mozione, che viene approvata, all'unanimità dei

presenti, alle ore  10,00.
J,

11   Presidente   propone   che,       dopo   la   pubblicazione,   la   proposta   passi   in

commissione per  un approfondimento.

Esauriti gli argomenti, il Presidente, alle ore 10,05, chiude la seduta.

=i

/
////

///



letto, approvato e sottoscritto

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZI0NE

11 Sottoscritto attesta che copia de±1a presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li
IL SEGRETARIO

CERTIFICATO DI PUBBLICAZI0NE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal

successivo.

Palemo, lì

\ò           atuttoildecimogiomo

IL SEGRETARIO COMUNALE

DICHIARAZI0NE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il \f.!_-.--L? a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli aii.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Palemo, lì

IL SEGRETARIO


